



RÉUNION NOUVELLE TENUE À LA DGPN

Une délégation UNSA Police a participé, vendredi 14 octobre 2022, à une réunion sur le retour d'expérience entre l'ancien et le nouveau modèle de polo ainsi que son déploiement.

L'expérimentation a été réalisée auprès de 3 500 collègues issus de plusieurs directions dont notamment la DCSP Marseille, Guyane PAF et sécurité publique, Lille PAF et Tourcoing, la DSPAP, le SDLP

MODÈLES RETENUS PAR NOS COLLÈGUES :

- Manches courtes :

- ✓ Modèle en polyester recyclé
- Modèle en polyamide

- Manches longues :

- ✓ Modèle en polyamide
- Modèle en polyester double face

Avril 2023

Décembre 2023

Période de déploiement

PRIMO-DOTATION :

- La dotation initiale sur Vétipol n'engendrera pas de perte de points, en revanche le nombre attribué par fonctionnaire n'est pas encore connu.
- Les EGPX auront un panachage en sortie d'école entre l'ancien et le nouveau modèle tant que le déploiement de ce dernier ne sera pas terminé.
- Les PA seront également dotés du nouveau polo.